

WAKO Weltmeisterschaft 2015 in Dublin

Das Deutsche Nationalteam der WAKO (World Assoziation Kickboxing of Organsiation) ist von der Senioren Weltmeisterschaft in den Disziplinen Vollkontakt, Leichtkontakt, Pointfighting und Musikformen aus Dublin zurück gekehrt. Mit dabei waren die Bundesreferentin für Freie Musikformen und der Internationale A Klasse Kampfrichter Sven Kirsten aus dem heimischen TV Jahn Sinn. 44 Sportler kämpften um den begehrten Weltmeistertitel. 4 x Gold, 3 x Silber und 13 Bronze brachte das deutsche Team mit nach Hause. Petra Hermann-Weck betreute den nominierten Sportler Marco Pultke aus Berlin-Brandenburg, der für Deutschland Platz 5 holen konnte. Sven Kirsten wertete mit 6 anderen Kampfrichtern aus unterschiedlichen Nationen unter der Leitung von Welthauptkampfrichter Brian Beck diese Disziplin. 8 Tage voller Anspannung und Emotionen sind zu Ende und jetzt können Sportler und das Organisationsteam in die wohlverdiente Winterpause gehen.